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AOS QUINZE DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS NOVE 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO 

FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A PRESENÇA 

DOS SEGUINTES VEREADORES: BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, CLEUSA 

ROSANE RIBAS FERREIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR 

CASTILHOS), IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), 

RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR 

VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO (GRILO). AUSÊNCIA 

JUSTIFIADA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. DEPOIS DE 

CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO 

DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FEZ 

LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO 

ANTERIOR, QUE NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO 

NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA 

APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI 

Nº 31/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CLESO NICÁCIO; PROJETOS DE LEI Nº 

90/2021 E Nº 91/2021, AMBOS DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES IRINEU 

CANTADOR E PEDRINHO GAZETA; PROJETO DE LEI Nº 92/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER; PROJETO DE LEI Nº 93/2021, DE AUTORIA DA 

COMISSÃO EXECUTIVA; PROJETO DE LEI Nº 97/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

VILSON CORDEIRO; REQUERIMENTO Nº 53/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA; REQUERIMENTO Nº 54/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER; INDICAÇÃO Nº 736/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 737/2021, Nº 748/2021 E Nº 755/2021, TODAS DE 

AUTORIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA; INDICAÇÕES Nº 738/2021, Nº 

739/2021, Nº 740/2021, Nº 741/2021 E Nº 742/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 735/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; MOÇÃO Nº 13/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS, DE APLAUSOS À ADRIANE GORETI GONSALVES E ALEX DOS SANTOS 

FURTADO; E MOÇÃO Nº 14/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN 

HUR DE OLIVEIRA, RICARDO TEIXEIRA E VAGNER CHEFER, DE PESAR À FAMÍLIA 
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CERCAL, PELO FALECIMENTO DO SR. GILSON CERCAL, OCORRIDO NO DIA TREZE 

DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE E UM. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DA MOÇÃO Nº 14/2021, DE SUA 

AUTORIA EM CONJUNTO COM OS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E VAGNER 

CHEFER. CONSULTADO O PLENÁRIO, A INCLUSÃO FOI APROVADA. EM SEGUIDA, O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO 

ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, QUE COMENTOU SOBRE 

POSTAGENS INFUNDADAS NAS REDES SOCIAIS A SEU RESPEITO E DAS 

PROVIDÊNCIAS LEGAIS QUE TOMARÁ SOBRE ESTE CASO. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE OS PROJETOS QUE SERÃO VOTADOS NESTA 

SESSÃO, ESPECIALMENTE OS QUE TRATAM DO ENVIO DA NOTIFICAÇÃO DE 

INFRAÇÕES DE TRÂNSITO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA PELO MEIO ELETRÔNICO, 

SMS E E-MAIL, BEM COMO, O QUE TRATA DA DOAÇÃO DE BENS MÓVEIS 

INSERVÍVEIS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA PARA ENTIDADES SEM FINS 

LUCRATIVOS. O VEREADOR DISSE QUE SÃO NECESSÁRIAS ALGUMAS 

READEQUAÇÕES NO SISTEMA DE NOTIFICAÇÃO DAS MULTAS APLICADAS PELO 

TRÂNSITO DO MUNICÍPIO, SUGERINDO MELHORIAS. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS, EM APARTE CONCEDIDO, COMENTOU SOBRE MULTA RECEBIDA, DA 

QUAL NÃO HOUVE POSSIBILIDADE DE APRESENTAR RECURSO POR FALTA DE 

CONHECIMENTO DA MULTA. O VEREADOR PROFESSOR VALTER, RETOMANDO A 

PALAVRA, FALOU SOBRE AS INSTITUIÇÕES QUE SERIAM APTAS A RECEBER AS 

DOAÇÕES DE QUE TRATA SEU PROJETO DE LEI EM VOTAÇÃO, E SOBRE A 

UTILIDADE DESTE PROJETO QUE ACABA SENDO BENÉFICA COMO UMA AÇÃO 

SOCIAL QUE BENEFICIÁRÁ MUITAS PESSOAS NO MUNICÍPIO, E PEDIU APOIO PARA 

A APROVAÇÃO DE AMBOS OS PROJETOS EM VOTAÇÃO. A VEREADORA ROSANE 

FERREIRA FALOU SOBRE PROBLEMAS NO TRÂNSITO DE ARAUCÁRIA E PEDIU AO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA QUE SEJA O PORTA-VOZ DA CÂMARA JUNTO AO 

PREFEITO, A VEREADORA FALOU SOBRE INDICAÇÃO QUE ATENDE REIVINDICAÇÃO 

DA POPULAÇÃO A RESPEITO DA CONSTRUÇÃO DE UMA TRAVESSIA ELEVADA OU 

UMA LOMBADA ELETRÔNICA VISANDO A REDUÇÃO DA VELOCIDADE NA RUA 

MIGUEL BERTOLINO PIZZATO, NA ÁREA PRÓXIMA À ACADEMIA P1, ENTRE AS RUAS 

PARANÁ E ALBARY PIZZATTO FERREIRA, QUE APRESENTA GRANDE MOVIMENTO 

DE VEÍCULOS COM ALTA VELOCIDADE, ASSIM COMO, COMENTOU SOBRE OS 

EQUIPAMENTOS QUE ESTÃO ESTOCADOS NAS UNIDADES DE SAÚDE E POR 
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ESTAREM DESATIVADOS E SEM USO, PRECISAM SER RECOLHIDOS, PORÉM NÃO 

EXISTE UMA POLÍTICA DE RECOLHIMENTO DE EQUIPAMENTOS E OUTROS 

INSERVÍVEIS, QUE SE CONSTITUEM UMA FONTE DE SUJIDADES E INFECÇÕES. A 

VEREADORA DISSE QUE SE A GESTÃO PASSADA FOI FOCADA NA CIDADE DO 

PONTO DE VISTA ESTRUTURAL, ELA GOSTARIA QUE ESTA GESTÃO FOSSE 

DEDICADA ÀS QUESTÕES SOCIAIS, TORNANDO A CIDADE MAIS ACOLHEDORA. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA MANIFESTOU SUAS CONDOLÊNCIAS Á FAMÍLIA 

PELO FALECIMENTO DO SENHOR GILSON CERCAL, QUE TRABALHOU POR MUITOS 

ANOS NESTA CÂMARA MUNICIPAL NO SERVIÇO DE VIGILÂNCIA, SEU AMIGO 

PESSOAL, SENDO UM HOMEM DIGNO, HONESTO E TRABALHADOR, TENDO 

MARCADO SUA PRESENÇA NESTES ÚLTIMOS VINTE E OITO ANOS NESTE 

LEGISLATIVO. NO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES, A VEREADORA 

ROSANE FERREIRA, PRESIDENTE DA COMISSÃO ESPECIAL DE FISCALIZAÇÃO DAS 

AÇÕES DE COMBATE AO COVID-19, FALOU SOBRE REUNIÃO COM O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SAÚDE, ATUALIZANDO AS INFORMAÇÕES SOBRE A POSSIBILIDADE 

DA TESTAGEM EM MASSA DA POPULAÇÃO, ASSIM COMO, LEVANDO AS DEMANDAS 

DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO. A VEREADORA FALOU SOBRE O PEDIDO PARA 

QUE AS VACINAS JANSSEN, QUE ARAUCÁRIA RECEBERÁ, SEJAM PRIORIZADAS 

INTEGRALMENTE PARA OS PROFESSORES, DEVIDO A SER UMA VACINA DE DOSE 

ÚNICA E DE IMUNIDADE CONFERIDA NO PRAZO MÁXIMO DE TRÊS SEMANAS, 

POSSIBILITANDO O RETORNO DAS AULAS PRESENCIAIS O QUANTO ANTES, ASSIM 

COMO FALOU SOBRE OS NÚMEROS DA VACINAÇÃO NO PARANÁ. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, COMO MEMBRO DA COMISSÃO ESPECIAL PARA REVISÃO DA 

LEI ORGÂNICA, FALOU SOBRE AS ATIVIDADES DA COMISSÃO E SOBRE A 

NECESSIDADE DE DIÁLOGO COM O CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, E DA 

AUDIÊNCIA DA COMISSÃO PARA OUVIR A COMUNIDADE SOBRE OS SEUS ANSEIOS, 

ASSIM COMO, DO PRAZO ATÉ O DIA VINTE E QUATRO DESTE MÊS PARA 

APRESENTAÇÃO DE EMENDAS DOS VEREADORES À REVISÃO DA LEI ORGÂNICA. 

PELA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E BEM ESTAR SOCIAL, O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA DESTACOU A NECESSIDADE DE SE REALIZAR MAIS REUNIÕES COM A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, PARA TRATAR DOS ASSUNTOS 

IMPORTANTES PARA A POPULAÇÃO, ASSIM COMO, COM O CONSELHO MUNICIPAL 

DE EDUCAÇÃO, QUE NÃO COMPARECENDO AO COMPROMISSO MARCADO 

DESRESPEITA A CÂMARA MUNICIPAL. NÃO HAVENDO MAIS ALGO A APRESENTAR 

PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 22/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DAS 

AGÊNCIAS BANCÁRIAS DISPONIBILIZAREM AGENDAMENTO PARA ATENDIMENTO 

AOS DIRETORES, DIRIGENTES DAS APPFS – ASSOCIAÇÕES DE PAIS, 

PROFESSORES E FUNCIONÁRIOS E APMFS – ASSOCIAÇÃO DE PAIS, MESTRES E 

FUNCIONÁRIOS DOS COLÉGIOS, ESCOLAS E CENTROS MUNICIPAIS DE EDUCAÇÃO 

INFANTIL DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 43/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. 

EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI MUNICIPAL 3297/2018, DE 26/04/2018, QUE 

DETERMINA A IMPLANTAÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE SEGURANÇA (SISTEMA DE 

ÁUDIO E VÍDEO) NAS VIATURAS AUTOMOTIVAS DA GUARDA MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA E CÂMERAS CHAMADAS INTELIGENTES (MICROCÂMERAS), 

ACOPLADAS NAS FARDAS DOS GUARDAS MUNICIPAIS, NOS ÓCULOS E BONÉS 

CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 68/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “DENOMINA DE RUA CELSO GONDEK, 

LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N° 03/2021, DE INICIATIVA DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO. EMENTA: “DISPÕE A COMISSÃO DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTO SOBRE A PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL, DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, DO EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2014, CONFORME 

ESPECIFICA.” APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS 

COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM 

NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2368/2021, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM 

BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 
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22.229,89 (VINTE E DOIS MIL, DUZENTOS E VINTE E NOVE REAIS E OITENTA 

CENTAVOS).” APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 2387/2021, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 2387/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A 

REDAÇÃO DA LEI N 2.737 DE 07 DE JULHO DE 2014, QUE CRIA O CONSELHO 

MUNICIPAL DOS DIREITOS DA MULHER – COMDIM E O FUNDO MUNICIPAL DOS 

DIREITOS DA MULHER - FMDM, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, 

CONFORME ESPECIFICA.” A VEREADORA ROSANE FERREIRA DESTACOU QUE 

ESTES PROJETOS FORAM ENVIADOS PELO EXECUTIVO E MESMO NÃO ESTANDO 

EM REGIME DE URGÊNCIA FORAM TRAMITADOS RAPIDAMENTE, E FALOU SOBRE A 

REALIZAÇÃO NOS PRÓXIMOS DIAS VINTE E CINCO A VINTE E NOVE DESTE MÊS 

DAS CONFERÊNCIAS MUNICIPAL DE SAÚDE E MUNICIPAL DOS DIREITOS DA 

MULHER. O PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS EMENDAS AO 

SUBSTITUTIVO GERAL AO PROJETO DE LEI N° 19/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS. AS EMENDAS, VOTADAS SEPARADAMENTE, FORAM 

APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO AO SUBSTITUTIVO GERAL AO PROJETO DE LEI N° 19/2021 

DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. EMENTA: “INSTITUI A 

OBRIGATORIEDADE DA REALIZAÇÃO DE TESTE DE ACUIDADE VISUAL E TRIAGEM 

AUDITIVA ESCOLAR EM ESTUDANTES MATRICULADOS NA REDE PÚBLICA 

MUNICIPAL DE ENSINO FUNDAMENTAL.” A VEREADORA ROSANE FERREIRA 

COMENTOU QUE ESTE PROJETO REFORÇA UM PROGRAMA DE CUNHO NACIONAL E 

QUE, EM SUA EXPERIÊNCIA NA ÁREA DA SAÚDE, JÁ TESTEMUNHOU CASOS DE 

TESTES VÁRIAS VEZES FEITOS EM ALUNOS, SEM QUE ALGUMA PROVIDÊNCIA 

FOSSE TOMADA EM RELAÇÃO À SOLUÇÃO DOS PROBLEMAS DETECTADOS, POR 

ISSO, PEDIU QUE QUANDO ESTA LEI FOR SANCIONADA E COLOCADA EM 

EXECUÇÃO, O AUTOR DO PROJETO, VEREADOR PASTOR CASTILHOS, TORNE-SE O 

GUARDIÃO PARA QUE OS PROBLEMAS SEJAM RESOLVIDOS E TRATADOS COM 
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CONSULTAS PARA OS ALUNOS QUE FOREM DETECTADOS. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER COMENTOU SOBRE AS DIFICULDADES ENFRENTADAS POR 

MUITOS ALUNOS DEVIDO AOS PROBLEMAS DE ACUIDADE VISUAL OU AUDITIVA, 

AGRAVADAS PELA GRANDE FACILIDADE DE ACESSO DAS CRIANÇAS A NOVAS 

TECNOLOGIAS COM TELAS, QUE ACABAM PREJUDICANDO A VISÃO. O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA FALOU DA NECESSIDADE DAS COBRANÇAS NO FUTURO 

PARA A SOLUÇÃO DOS PROBLEMAS DETECTADOS, PARABENIZANDO O AUTOR DO 

PROJETO. O VEREADO IRINEU CANTADOR FALOU DA IMPORTÂNCIA DO PROJETO E 

DA SUBSEQUENTE ATENÇÃO ESPECIAL QUE DEVE SEGUIR À SOLUÇÃO DOS 

PROBLEMAS VERIFICADOS NOS EXAMES, EM FACE DA GRANDE IMPORTÂNCIA DAS 

FASES INICIAIS DE ESTUDOS DAS CRIANÇAS, E PEDIU ATENÇÃO ESPECIAL DAS 

SECRETARIAS ENVOLVIDAS NA EXECUÇÃO DESTE PROJETO PARA HAJA 

CONDIÇÕES MELHORES PARA AS CRIANÇAS NOS ESTUDOS. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, QUE É DE GRANDE 

ALCANCE SOCIAL. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, AUTOR DO PROJETO 

AGRADECEU AS PALAVRAS DOS COLEGAS VEREADORES E JUSTIFICOU A 

APRESENTAÇÃO DESTA MATÉRIA PELA REIVINDICAÇÃO DE MUITOS PAIS E 

PROFESSORES, QUE RELATARAM OS PROBLEMAS QUE SÃO VERIFICADOS NO 

APROVEITAMENTO DOS ALUNOS COM DIFICULDADES VISUAIS E AUDITIVAS, 

DESCOBERTAS, MUITAS VEZES, TARDIAMENTE, E PEDIU A APOIO DE TODOS OS 

VEREADORES NA FISCALIZAÇÃO DE SEU CUMPRIMENTO. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA FALOU SOBRE AS QUESTÕES SOCIAIS QUE FICAM A CARGO DAS 

ESCOLAS, ASSIM COMO, NO CASO DAS VACINAS, QUE VIABILIZARÃO A VOLTA DAS 

AULAS PRESENCIAIS, E MUITOS OUTROS ASPECTOS DA VIDA DOS ALUNOS QUE 

ACABAM FICANDO A CARGO DAS ESCOLAS, E PARABENIZOU O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS PELA INICIATIVA. O PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDAS, PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 20/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. 

EMENTA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE CRIAÇÃO, MANUTENÇÃO E 

CONSTANTE ATUALIZAÇÃO DE PORTAL DA TRANSPARÊNCIA DO HOSPITAL 

MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA (HMA) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” A VEREADORA 

ROSANE FERREIRA FALOU DA IMPORTÂNCIA DO PROJETO NO ACOMPANHAMENTO 

DAS INFORMAÇÕES, EM FACE DO PROBLEMA HISTÓRICO COM RELAÇÃO ÀS 

RECLAMAÇÕES DA GESTÃO DO HOSPITAL MUNICIPAL. O VEREADOR BEN HUR DE 
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OLIVEIRA DISSE QUE ESTE PROJETO BUSCA MAIOR EFICIÊNCIA NA 

TRANSPARÊNCIA DAS ATIVIDADES DO HMA, PARA QUE FIQUE MAIS ACESSÍVEL 

PARA A POPULAÇÃO E PARA FACILITAR AINDA MAIS A FISCALIZAÇÃO. O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, POIS 

CONSIDERA A TRANSPARÊNCIA FUNDAMENTAL PARA A ADMINISTRAÇÃO E PARA A 

CIÊNCIA DA POPULAÇÃO SOBRE AS ATIVIDADES DO HOSPITAL. O VEREADOR 

VAGNER CHEFER PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO PELA INICIATIVA. O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR  COMENTOU DA IMPORTÂNCIA DE UM PROJETO DE 

GRANDE ENVERGADURA PARA O MUNICÍPIO, EM FACE DE UMA ENTIDADE QUE 

AINDA HOJE  CAUSA MUITAS POLÊMICAS, MESMO QUE HOJE SEJA UMA ENTIDADE 

DE GRANDE CREDIBILIDADE NO PARANÁ À FRENTE DA ADMINISTRAÇÃO DO HMA. O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS COMENTOU DA IMPORTÂNCIA DO PROJETO, 

PARABENIZANDO O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, AUTOR DO PROJETO, POR 

TRAZER MAIOR TRANSPARÊNCIA NAS INFORMAÇÕES DO HOSPITAL MUNICIPAL 

COM MAIOR CREDIBILIDADE. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PARABENIZOU O 

AUTOR PELA INICIATIVA DO PROJETO E LOUVOU AS AÇÕES DO VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA NAS QUESTÕES DA SAÚDE EM NOSSO MUNICÍPIO, ASSIM COMO 

SUA ATUAÇÃO JUNTO AO EXECUTIVO REPRESENTANDO OS VEREADORES. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, TAMBÉM PARABENIZOU O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELA  AUTORIA DO PROJETO. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, MANIFESTANDO O SEU 

APOIO PELA SUA APROVAÇÃO, POIS CONSIDERA IMPORTANTE A QUESTÃO DA 

TRANSPARÊNCIA EM TODAS AS AÇÕES ADMINISTRATIVAS. O PROJETO FOI 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DAS EMENDAS AO PROJETO DE LEI N° 61/2021 DE AUTORIA DOS VEREADORES 

PROFESSOR VALTER E IRINEU CANTADOR. AS EMENDAS, VOTADAS 

SEPARADAMENTE, FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO AO PROJETO DE LEI N° 61/2021 DE 

AUTORIA DOS VEREADORES PROFESSOR VALTER E IRINEU CANTADOR. EMENTA: 

“DISPÕE SOBRE O ENVIO DA NOTIFICAÇÃO DE INFRAÇÕES DE TRÂNSITO NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA PELO MEIO ELETRÔNICO, SMS E E-MAIL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” O VEREADOR IRINEU CANTADOR FALOU DA IMPORTÂNCIA DESTE 

PROJETO, POIS MUITAS PESSOAS RECEBEM COM SURPRESA AS NOTIFICAÇÕES 
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DAS MULTAS PARA PAGAR, INVIABILIZANDO, MUITAS VEZES, O PEDIDO DE 

RECURSOS, POIS OS MESMOS SÃO PUBLICADOS EM EDITAL NO DIÁRIO OFICIAL DO 

MUNICÍPIO, POR ISSO, RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DESTA MATÉRIA. O PROJETO 

FOI APROVADO, COM EMENDAS, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO AO PROJETO DE LEI N° 64/2021 DE AUTORIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A CRIAR UM MEMORIAL EM HOMENAGEM ÀS VÍTIMAS DA COVID-19 NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS FALOU SOBRE OS TEMPOS EXTREMOS QUE ESTAMOS VIVENDO E QUE 

ESTE PROJETO VAI AO ENCONTRO DA NECESSIDADE DE MUITAS FAMÍLIAS QUE 

NÃO PUDERAM PRESTAR SUAS HOMENAGENS AOS ENTES QUERIDOS QUE FORAM 

VÍTIMAS DA PANDEMIA. OS VEREADORES PEDRINHO GAZETA E CELSO NICÁCIO 

TAMBÉM PARABENIZARAM O AUTOR DO PROJETO. A VEREADORA ROSANE 

FERREIRA COMENTOU SOBRE ESTA MATÉRIA QUE TAMBÉM FOI OBJETO DE 

CRIAÇÃO EM DIVERSOS OUTROS MUNICÍPIOS, E MANIFESTOU SEU 

POSICIONAMENTO FAVORÁVEL À APROVAÇÃO DO PROJETO, SALIENTANDO QUE 

TAMBÉM DEVE SER UM MARCO PARA LEMBRAR DA RESPONSABILIDADE DE TODOS 

PELOS CUIDADOS QUE DEVEM SER TOMADOS POR TODOS. O PROJETO FOI 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DE EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 66/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E 

PASTOR CASTILHOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO AO PROJETO DE 

LEI N° 66/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A DOAR BENS MÓVEIS INSERVÍVEIS 

DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA PARA ENTIDADES SEM FINS LUCRATIVOS E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

APARECIDO RAMOS E PASTOR CASTILHOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM 

BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÃO Nº 297/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÕES Nº 691/2021, Nº 692/2021 E Nº 

693/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 

703/2021, Nº 704/2021, Nº 705/2021 E Nº 733/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 
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RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 707/2021, Nº 710/2021, Nº 718/2021, Nº 719/2021, 

Nº 720/2021 E Nº 721/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; 

INDICAÇÕES Nº 711/2021 E Nº 712/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 713/2021, Nº 725/2021 E Nº 726/2021, TODAS DE 

AUTORIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA; INDICAÇÕES Nº 714/2021, Nº 715/2021 

E Nº 716/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÃO 

Nº 717/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; E INDICAÇÕES Nº 

727/2021, Nº 728/2021, Nº 729/2021, Nº 730/2021 E Nº 731/2021, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DOS REQUERIMENTOS N° 50/2021 E N° 51/2021, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VILSON CORDEIRO; E REQUERIMENTO N° 52/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS. TODOS OS REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO N° 

12/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES RICARDO TEIXEIRA, 

PROFESSOR VALTER E BEN HUR DE OLIVEIRA, DE APOIO AO COLETIVO 

HUMANIDADES PELA LUTA EM PROL DA MANUTENÇÃO DA MATRIZ CURRICULAR, 

SEM AS ALTERAÇÕES DA INSTRUÇÃO NORMATIVA DO ESTADO DO PARANÁ, PARA 

QUE SEJA MANTIDO A CARGA HORÁRIA DE 2 (DUAS) HORAS SEMANAIS PARA AS 

DISCIPLINAS DE FILOSOFIA, SOCIOLOGIA E ARTE NO ENSINO MÉDIO NAS ESCOLAS 

ESTADUAIS DO PARANÁ, RESTANDO SEM EFEITO A INSTRUÇÃO NORMATIVA Nº 

011/2020; O VEREADOR PROFESSOR VALTER FALOU DAS DIFICULDADES 

RELATADAS PELOS PROFESSORES EM RELAÇÃO À MATÉRIA, DA FORMA COMO FOI 

CONCEBIDA, ATÉ EM RELAÇÃO À CARGA HORÁRIA EM FACE DOS PADRÕES DE 

CARREIRA DOS PROFESSORES, POR ISSO A IMPORTÂNCIA DESTA AÇÃO DO 

LEGISLATIVO PARA APOIAR ESTA LUTA. A MOÇÃO FOI APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. E LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 

14/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, 

RICARDO TEIXEIRA E VAGNER CHEFER, DE PESAR À FAMÍLIA CERCAL, PELO 

FALECIMENTO DO SR. GILSON CERCAL, OCORRIDO NO DIA TREZE DE JUNHO DE 

DOIS MIL E VINTE E UM. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O AUTOR 

DA PROPOSIÇÃO PELA LEMBRANÇA EM HOMENAGEM AO SENHOR GILSON 
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CERCAL, SOLIDARIZANDO-SE EM PESAR COM A FAMÍLIA ENLUTADA. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER MANIFESTOU SUAS CONDOLÊNCIAS À FAMÍLIA DO SENHOR 

GILSON CERCAL, VÍTIMA DE UMA DOENÇA QUE TEM LEVADO MUITAS PESSOAS 

CONHECIDAS POR TODOS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO 

FALOU SOBRE O TRABALHO DO SENHOR GILSON CERCAL NESTES VINTE E OITO 

ANOS NA CÂMARA MUNICIPAL, LAMENTANDO SEU FALECIMENTO E MANIFESTANDO 

SUAS CONDOLÊNCIAS À FAMÍLIA. A MOÇÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA 

EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO INSCRITO O VEREADOR VAGNER CHEFER, 

QUE FALOU SOBRE SEUS PÊSAMES À FAMÍLIA DO SENHOR GILSON CERCAL. O 

VEREADOR FALOU SOBRE PROPOSIÇÃO A RESPEITO DE IMPLANTAÇÃO DE UM 

NOVO CENTRO ESPORTIVO NA REGIÃO DE CAPELA VELHA , ONDE SE REGISTRA 

FALTA DE MAIORES OPORTUNIDADES DE ÁREAS DE LAZER, POR ISSO, A ÁREA 

MERECE UM ESTUDO PARA APROVEITAMENTO DE TERRENOS PÚBLICOS NA 

REGIÃO PARA DESTINAR À PRÁTICA DE ESPORTES E LAZER PELAS COMUNIDADES. 

FALOU SOBRE A COMEMORAÇÃO DO DIA DO DOADOR DE SANGUE, DATA 

IMPORTANTE PARA LEMBRAS DE SALVAR VIDAS. O VEREADOR FALOU SOBRE A 

REALIZAÇÃO, NA PRÓXIMA SEMANA, DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DEBATER A 

REVISÃO DA LEI ORGÂNICA, ATRAVÉS DE UMA COMISSÃO ESPECIALMENTE 

FORMADA PARA ESTE TEMA. O VEREADOR IRINEU CANTADOR COMENTOU SOBRE 

A PROPOSIÇÃO QUE DIZ RESPEITO À DOAÇÃO DE INSERVÍVEIS QUE SE 

ENCONTRAM DENTRO DAS UNIDADES DE SAÚDE, QUE PODERIAM SER 

EXECUTADOS POR UMA EQUIPE COMISSIONADA, QUE PODERIA RECUPERAR 

MÓVEIS OU EQUIPAMENTOS QUE ESTIVESSEM COM POUCAS AVARIAS, MAS DE 

FÁCIL RECUPERAÇÃO E PERFEITAMENTE REUTILIZÁVEIS, ASSIM COMO, PARA 

RECUPERAR PEQUENOS ESTRAGOS NOS MOBILIÁRIOS URBANOS, CALÇADAS, 

MEIOS FIOS E OUTROS. O VEREADOR FALOU SOBRE A CONSTITUIÇÃO MUNICIPAL, 

E A FALTA DOS CONSELHOS MUNICIPAIS NA DISCUSSÃO DA MATÉRIA QUE É A 

MAIS IMPORTANTE DO MUNICÍPIO. FALOU SOBRE A PERDA DE UM AMIGO NA 

PESSOA DO SENHOR GILSON CERCAL, QUE TRABALHOU NESTE LEGISLATIVO 

DURANTE VINTE E OITO ANOS, E TENDO SOLICITADO A APOSENTADORIA, ACABOU 

FALECENDO ANTES DE SABER QUE FOI APOSENTADO, ASSIM COMO, ENALTECEU 

O TRABALHO DO SENHOR GILSON EM TODOS OS ANOS QUE PRESTOU SERVIÇOS 

NESTA CASA DE LEIS. A VEREADORA ROSANE FERREIRA FALOU SOBRE A CIDADE 
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DE CURITIBA, QUE FOI CONSIDERADA A PRIMEIRA CIDADE A UNIVERSALIZAR O 

TRATAMENTO DE ESGOTO DO MUNICÍPIO, POR MEIO DO INVESTIMENTO DA 

SANEPAR DE CERCA DE TRÊS E MEIO BILHÕES DE REAIS, E QUE, NO ENTANTO, 

ARAUCÁRIA, AO LADO DA CAPITAL TENHA ÍNDICES TÃO RUINS DE SANEAMENTO, 

MESMO COM O ANÚNCIO DOS INVESTIMENTOS QUE SERÃO FEITOS NA REGIÃO 

DOS JARDINS ISRAELENSE E ARCO ÍRIS, MAS DISSE QUE ISTO NÃO BASTA, POIS 

TEMOS UM RIO QUE AGONIZA NESTA CIDADE, COM ÍNDICE DE, NO MÁXIMO, 

APENAS QUARENTA A QUARENTA E CINCO POR CENTO DO ESGOTO TRATADO EM 

ARAUCÁRIA, E QUE NOSSA CIDADE NÃO RECEBE EM RETRIBUIÇÃO AO QUE 

ARRECADA, UMA QUALIDADE DE VIDA MELHOR, E MESMO O NIVEL DE SATISFAÇÃO 

COM A CIDADE QUE CAIU MUITO, POR ISSO, DEVE SER COBRADO MAIS DA 

SANEPAR AS MELHORIAS QUE ARAUCÁRIA PRECISA. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS COMENTOU SOBRE O ANDAMENTO DA VACINAÇÃO EM OUTROS 

MUNICÍPIOS, QUE PODERIAM SER EXEMPLOS PARA ARAUCÁRIA, COMO AGUDOS 

DO SUL, ASSIM COMO, FALOU DAS ATIVIDADES DA SANEPAR EM NOSSSO 

MUNICÍPIO E DAS DEFICIÊNCIAS NESTA ATUAÇÃO, ESPECIALMENTE NESTA ÉPOCA 

DE PANDEMIA, COM INÚMERAS DIFICULDADES PARA A POPULAÇÃO. O VEREADOR 

LEMBROU DA COMEMORAÇÃO DO DIA DO PASTOR EVANGÉLICO, NO DIA 

QUATORZE DE JUNHO, MANIFESTANDO SUAS CONGRATULAÇÕES A TODOS OS 

PASTORES DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU DAS 

RECLAMAÇÕES QUE SÃO RECEBIDAS E DA NECESSIDADE DE SE CONVERSAR COM 

A COMPANHIA PARA DEBATER AS SOLUÇÕES. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

AGRADECEU A APROVAÇÃO DOS PROJETOS DE SUA AUTORIA E SOBRE A FALTA 

DE PROFESSORES NAS ESCOLAS MUNICIPAIS E ESTADUAIS, SENDO ESTA UMA 

SITUAÇÃO PREOCUPANTE, POIS PREJUDICARÁ MAIS TARDE OS ALUNOS QUE 

FICAREM SEM AS AULAS. O VEREADOR COMENTOU SOBRE AS INDICAÇÕES DE 

SUA AUTORIA, QUE TRATAM DE BANDEIRAS E MAPAS DO MUNICÍPIO NAS ESCOLAS 

PARA REFORÇAR O CONHECIMENTO DOS ALUNOS SOBRE SEU PRÓPRIO 

MUNICÍPIO, ASSIM COMO A NECESSIDADE DA CRIAÇÃO DE UM LIVRO OFICIAL 

SOBRE A HISTÓRIA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, COM INFORMAÇÕES DE TODOS 

OS BAIRROS DA CIDADE, COM DADOS HISTÓRICOS E GEOGRÁFICOS. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA DESTACOU A MOÇÃO DE APOIO Nº 12/2021, APROVADA NESTA 

SESSÃO, A RESPEITO DAS DISCIPLINAS DE SOCIOLOGIA E FILOSOFIA, E DISSE QUE 

ESTÁ FELIZ COM ESTA CASA DE LEIS, POIS A EDUCAÇÃO ESTÁ SEMPRE EM 

DISCUSSÃO, NÃO SÓ A DO MUNICÍPIO, MAS TAMBÉM A EDUCAÇÃO DO ESTADO DO 
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PARANÁ, QUE FICOU MUITOS ANOS SEM INVESTIMENTOS, ASSIM COMO, 

DESTACOU AS DISCUSSÕES E PROPOSTAS RELACIONADAS AOS ALUNOS DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. FALOU SOBRE AS INDICAÇÕES REFERENTES ÀS 

AGÊNCIAS BANCÁRIAS E SOBRE A DEFESA DO COMÉRCIO DO MUNICÍPIO, QUE 

ENFRENTA DIFICULDADES NESTA PANDEMIA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

CELSO NICÁCIO, COMENTOU SOBRE AS OBRAS DO CENTRO ESPORTIVO DO TUPI, 

E OFERECEU O SEU APOIO EM RELAÇÃO AO CENTRO ESPORTIVO DO BAIRRO 

CAPELA VELHA, REIVINDICADO PELO VEREADOR VAGNER CHEFER, E DO TEMPO 

QUE SE ESPERA POR ESTAS OBRAS QUE BENEFICIAM A POPULAÇÃO, 

AGRADECENDO O PREFEITO HISSAM, QUE NÃO DEIXOU DEMOLIR O ESTÁDIO. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA FALOU SOBRE O TEMPO QUE VEIO MORAR EM 

ARAUCÁRIA E SOBRE O QUE A CIDADE PERDEU DESDE ENTÃO E, POR ISSO, É 

IMPORTANTE TRABALHAR NESTE RESGATE DA QUALIDADE DE VIDA QUE SE TINHA 

EM ARAUCÁRIA, COM O TRABALHO DE TODOS OS VEREADORES, PARABENIZANDO 

OS VEREADORES PELA UNIÃO QUE SE VERIFICA NESTA LEGISLATURA, AJUDANDO 

OS QUE MAIS PRECISAM. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA COMENTOU SOBRE 

UMA OBRA DE REVITALIZAÇÃO NO BAIRRO TOMÁS COELHO, CUJAS OBRAS JÁ 

DEVERIAM TER COMEÇADO, POR ISSO PEDIU AO VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA QUE INTERCEDESSE JUNTO AO PREFEITO MUNICIPAL PARA QUE ESTAS 

OBRAS SEJAM EXECUTADAS NA PRAÇA ALBERTO MARKOWSKI. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO COMENTOU SOBRE AS PROPOSIÇÕES 

DE OBRAS FEITAS EM FAVOR DA POPULAÇÃO PELO PREFEITO E, TAMBÉM, 

COMENTOU SOBRE AS FALHAS DA SANEPAR EM RELAÇÃO A DIVERSOS CASOS EM 

QUE NÃO FAZ A RECOMPOSIÇÃO DE CALÇADAS APÓS EXECUTAR ALGUM 

SERVIÇO, OU FAZ DE FORMA INADEQUADA, ASSIM COMO, FALOU SOBRE A FALTA 

DE INVESTIMENTOS DA SANEPAR DEVIDO A NÃO TER O CONTRATO RENOVADO 

POR MAIS TRINTA ANOS, E FALOU SOBRE O PLANO DO GOVERNO NA EXECUÇÃO 

DA VACINAÇÃO PRIMEIRO DAS CIDADES PEQUENAS, EVITANDO A SOBRECARGA 

NAS CIDADES MAIORES. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, PRESTOU SOLIDARIEDADE A TODAS AS 

FAMÍLIAS QUE PERDERAM ENTES QUERIDOS NESTA PANDEMIA PARA O COIVD-19. 

APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


